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TitreFr
Communiqué du 07 Mai 2020 sur la réunion hebdomadaire du Comité interministériel chargé d'évaluer et de suivre la mise en oeuvre de la stratégie 
gouvernementale de riposte contre la pandémie du COVID-19 au Cameroun.

TitreEN
Press release of May 07, 2020 on the weekly meeting of the Interministerial Committee responsible for evaluating and monitoring the implementation of the 
government's response strategy against the COVID-19 pandemic in Cameroon.

DescriptionFr
• le point actualisé de l'évolution du COVID-19 au Cameroun; • l'état d'avancement du processus de production locale des médicaments et autres 
équipements de protection; • la coopération bilatérale Cameroun-France dans le cadre de la lutte contre le COVID-19 ; • les modalités de mise en oeuvre des 
mesures de soutien économique aux secteurs en difficulté.

DescriptionEn
• the update on the evolution of COVID-19 in Cameroon; • the progress of the local production process for drugs and other protective equipment; • 
Cameroon-France bilateral cooperation in the framework of the fight against COVID-19; • the procedures for implementing support measures economic to 
sectors in difficulty.
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